



Catégories d'âge aux Nationaux

Volleyball Canada reconnaît les catégories d'âge suivantes pour les compétitions de la saison 2016-2017 :

	18U	17U	16U	15U	14U
Sept	1998	1999	2000	2001	2002
Oct	1998	1999	2000	2001	2002
Nov	1998	1999	2000	2001	2002
Dec	1998	1999	2000	2001	2002
Jan	1999	2000	2001	2002	2003
Fev	1999	2000	2001	2002	2003
Mar	1999	2000	2001	2002	2003
Apr	1999	2000	2001	2002	2003
Mai	1999	2000	2001	2002	2003
Juin	1999	2000	2001	2002	2003
Juil.	1999	2000	2001	2002	2003
Août	1999	2000	2001	2002	2003
Sept	1999	2000	2001	2002	2003
Oct	1999	2000	2001	2002	2003
Nov	1999	2000	2001	2002	2003
Dec	1999	2000	2001	2002	2003

Adultes : catégorie ouverte

18U : athlètes nés entre le 1^{er} septembre 1998 et le 31 décembre 1999 (16 mois)

17U : athlètes nés entre le 1^{er} septembre 1999 et le 31 décembre 2000 (16 mois)

16U : athlètes nés entre le 1^{er} septembre 2000 et le 31 décembre 2001 (16 mois)

15U : athlètes nés entre le 1^{er} septembre 2001 et le 31 décembre 2002 (16 mois)

14U : athlètes nés entre le 1^{er} septembre 2002 et le 31 décembre 2003 (16 mois)

*Les athlètes qui font partie d'une équipe de volleyball ACSC ou SIC n'ont pas le droit de jouer dans la catégorie 17U peu importe de la date de naissance.

Justification et recommandations :

L'expansion de la catégorie d'âge de 12 à 16 mois est due à la recherche publiée dans le document DLTA 2.0 du groupe Au Canada, le sport c'est pour la vie. Dans ce document, on énumère les dix principaux facteurs qui influencent le développement à long terme de l'athlète. Le troisième des dix points est « l'âge de développement ». Aux pages 28 à 30, on donne des renseignements généraux sur l'âge de développement en soulignant les désavantages de grouper les athlètes selon leur année de naissance. De façon sommaire, les écarts de maturité physique chez les jeunes de même âge désavantagent les garçons à développement tardif et, dans une moindre mesure, les filles à



développement précoce. En agrandissant l'étendue de la catégorie dans la division compétitive, ceci donne une plus grande flexibilité aux athlètes leur permettant ainsi de choisir le niveau qui leur est le plus approprié.

Certains athlètes nés de Sept à Déc bénéficieront de choisir la catégorie d'âge plus jeune, tandis que d'autres bénéficieront d'un niveau de compétition plus avancé en jouant dans la catégorie d'âge plus avancé. Les athlètes, parents et entraîneurs devraient considérer les bénéfices à court terme et à long terme en montant ou descendant dans la bonne catégorie d'âge. Si jouer dans la catégorie plus avancé est nécessaire, il n'existe aucun impact négatif socialement/émotionnellement, les bienfaits du passage à une catégorie supérieure dépassent largement les désavantages.

L'âge des jeunes athlètes sera vérifié lors de l'enregistrement des entraîneurs, la veille du début des matchs. Les joueurs eux-mêmes n'ont pas besoin d'être présents. Voir le section 9 pour des plus amples informations.

Pour toute question sur les catégories d'âge, veuillez communiquer avec [James Sneddon](#).